

スキー教室 in かなべ



▲上手でしょう？

播磨南中学校

1年生17人全員が参加してスキー教室が開催されました。

スキーをするのが初めての人も多かったのですが、インストラクターの指導のもと全員がリフトに乗って神鍋山頂まで登ることができました。山頂からは噴火口や連なる山々など雄大な但馬の冬景色が広がっていました。山頂から緩斜面を順調に滑り出しますが、途中の少し急になった場所ではスピードコントロールできずに転んだりする人も多かったようです。滑り終わったら、雪合戦、雪だるま、かまくら：など雪国の遊びを堪能しました。そして、宿舎に帰ってからクラスごとに「かに鍋」「かもなべ」を食べて疲れをとりました。寝食を共にした2泊3日のスキー教室。とても充実した時間を過ごすことができました。

エンジョイ！西っ子フェスタ！



▲思い思いのパフォーマンスを披露しました

播磨西小学校

「みんな、楽しんでるかい？」

というかけ声ではじまった今年の西っ子フェスタ。真っ暗な体育館にスポットライトが舞台を照らします。ダンスやお笑い、歌や一輪車など大音量の音楽と共に繰り広げられるパフォーマンスはあたたかもコンサートを見ている気分。そんな舞台発表を全校で鑑賞したあと、いよいよお待ちかねのお店めぐりです。大人気のおばけやしき、クイズやゲームなど、各クラスで趣向を凝らしたお店はさすが高学年です。ゲームを楽しんだあとは、景品もたっぷり用意されていて、特に遊び放題の低学年の子どもたちは大・大・大満足でした。そんな楽しい記憶が来年の西っ子フェスタに引き継がれていくのでしょうか。最初のかげ声通りの楽しい楽しい一日となりました。



おじいちゃん、おばあちゃん また来てね！



▲1年間遊んでくれて ありがとう！

播磨西幼稚園

2月18日(木)に地域の老人クラブの方と園児と一緒に遊ぶ「ほのぼのデー」を実施しました。今日の接待係は年中児です。朝から「おじいちゃん、おばあちゃん、早く来ないかな？」と楽しみに待っていました。老人クラブの方の姿が見えると、「いらっしやいませ！」と元氣な声の案内係。「お名前は？」と尋ねて名札を渡す名札係、その隣では「スリッパをどうぞ！」とスリッパ係が靴と交換します。遊戯室ではお茶係が「お茶をどうぞ」と運びます。老人クラブの方に、その都度、笑顔で「ありがとう！」「優しいね」と声をかけていただき、年中児もにこにこ顔の大満足。そのあと老人クラブの方に年長児のお話遊びを見ていただいたり、年少・年中児と一緒に手遊びをしたり、歌を聴いていただいたりして楽しい時を過ごしました。おじいちゃん、おばあちゃん、大好き！また来てね！

おじいちゃん・おばあちゃん ありがとう!!



▲一緒に電車ごっこ、楽しいな

播磨幼稚園

播磨幼稚園では、年に数回シニアクラブの方々との交流(ほんわかデー)を行っています。運動会やもちつきに招待したり、地域に分かれて竹とんぼや折り紙などをして一緒に遊んだりしてきました。

2月10日(水)は今年度最後の交流です。年長児はクラスで取り組んでいるお話遊びを通して、大きく成長した姿を見ていただき、年中児と年少児は、音楽に合わせて一緒にふれあい遊びを楽しみました。

いつもにこにこ、とっても優しいおじいちゃん・おばあちゃん。「いつも遊んでくれてありがとう」「これからも遊びにきてね！」「病気をしないでね」「長生きしてね！」と声をかけたり、一年間の感謝の気持ちを込めて、キーホルダーと花をプレゼントしたりして、ほのぼのとしたひとときを過ごしました。

最後の伝統芸能継承活動「獅子舞」



▲役割分担をして練習に励みます

播磨南小学校

播磨南小学校では、3年生以上の児童を対象にした伝統芸能継承活動を、古宮獅子保存会の協力を得て、長年取り組んできました。この活動は、獅子舞「狐」を中心に月一回練習し、その成果を全校児童や地域の方々前で発表するものです。児童の希望で「獅子笛」「太鼓」「獅子」「釣リ子」に役割分担し、役割ごとに練習をします。「獅子笛」は初め、なかなか音が出ません。でも子どもは覚えが早く、すぐに音が出るようになります。「獅子舞の節も吹けるようになります。」「校内音楽会」と「古宮の秋の文化祭」では、練習の成果を存分に発揮してくれました。

この活動は、今年度で休止します。これまで、熱心にご指導いただきました古宮獅子保存会の皆さま方には深く感謝いたします。

消防署見学に行ってきたよ



▲このホースを使うんだね

蓮池保育園

播磨分署へ、みどり組、しろ組で行きました。去年9月に蓮池幼稚園と北部支援センターのお友達と合同防火訓練をしてから、消防署見学をとっても楽しみにしていました。子どもたちは近くで見る消防車に興味津々。「大きなあ」「あっホース見たことある」「119のナンバープレートや」「これ何なん？」と気づいたことを質問し、消防車にはいろんな機能があることを知りました。分署の中を見学し、消防士さんの仕事の話を聞き、どのように私たちを守ってくれているのかも知りました。火の怖さや火遊びの危険さの話も聞き、子どもたちはしっかりと約束をして帰ってきました。園に帰ってから、消防車や分署の話でもちきり、楽しい一日が過ごせました。

